
FDP Rheingau-Taunus

FDP-LANDTAGSABGEORDNETER THOMAS SCHÄFER UND LANDTAGSKANDIDAT MARIUS SCHÄFER TREFFEN INITIATIVE PRO KULTURLANDSCHAFT RHEINGAU E. V.

23.09.2023

Oestrich-Winkel – Am 23.09.2023 trafen sich der FDP-Landtagsabgeordnete und Sprecher für Kommunalpolitik, Thomas Schäfer, und der Landtagskandidat aus dem Rheingau-Taunus-Kreis 1, Marius Schäfer, mit der Initiative Pro Kulturlandschaft Rheingau e. V. Die Vermeidung von Windrädern auf dem Rheingaukamm, wurde intensiv diskutiert.

Thomas Schäfer MdL betonte: "Der Ausbau der Erneuerbaren ist zweifellos wichtig, aber die Kulturlandschaft des Rheingaus ist nicht nur ein wertvolles Kulturgut, sondern auch ein Identifikationssymbol für ganz Hessen. Es liegt in unserer Verantwortung, sie für die kommenden Generationen zu erhalten."

Marius Schäfer ergänzte: "Es ist unabdingbar, einen nachhaltigen und respektvollen Umgang mit unserer Kulturlandschaft zu pflegen. Ich stehe voll und ganz hinter den Anliegen der Initiative Pro Kulturlandschaft Rheingau."

Dr. Wolfgang Dertz, stellvertretender Vorsitzender der Initiative, äußerte sich ebenfalls: "Es ist ermutigend zu sehen, dass unsere Anliegen auf politischer Ebene Anklang finden. Gemeinsam können wir einen Weg finden, wie der Rheingaukamm windradfrei bleibt und die Schönheit unserer Heimat erhalten bleibt."

Beide Politiker sicherten ihre Unterstützung für die Initiative zu und betonten die Notwendigkeit eines umsichtigen und ausgewogenen Vorgehens in Bezug auf den Ausbau erneuerbarer Energien in der Region. Bevor überhaupt über Windräder gesprochen werde, müssten alle weiteren Möglichkeiten wie Solarenergie und



Wasserkraft genutzt werden. Der Rheingau mit seiner Süd-Exposition bietet dafür sehr gute Möglichkeiten.